

Wendländischer Mannschaftsdreikampf 14.09.03

für Läufer, Reiter und Mountainbiker in Hitzacker - Wietzetze

Erst am 27.06.03 haben beide Teams (Je ein Läufer, Reiter und Mountainbiker) von dieser Ausschreibung gehört. Es galt sich vorzubereiten ! Denn jeder aus dem Team muß 26 km in der Hitzacker Gegend bewältigen. Und das Geläuf ist für uns "Flachland-Niedersachsen" schon eine Herausforderung. Da gibt es tiefen Heidesand, etliche Höhenunterschiede und unbefestigte Wege mit Wurzelwerk und Stein zu bewältigen.

2 Teams aus Kolshorn sind dort angetreten:



Heiko und Frank

Die Radler, bisher beide eher Tourenradfahrer mussten sich auf das Fahren mit dem Mountainbike einstellen und sich noch Kondition antrainieren.

Ingo und Tom

beide bisher 10 km Läufer auf flacher Strecke. Auch für die beiden galt Kondition trainieren und den Körper auf Laufen in unebenen Gelände vorzubereiten.





Achim und Henry

Eigentlich war Murphy genannt, der hatte sich jedoch 3 Wochen vorher vertreten und somit musste Henry auf seine erste Distanz in hügeligen Gelände vorbereitet werden. Hier war nicht die Kondition sein Problem. Denn er geht schon länger als Trainingspartner mit ins Gelände. Aber an einem Distanzritt hatte er noch nie teilgenommen und kannte somit den ganzen Ablauf mit Vet-gates etc. nicht.

Kerstin und Salino

Beide gehen seit knapp zwei Jahren Distanzen. Doch auch die beiden mussten sich auf das ungewohnte Geläuf vorbereiten.



Dann war es endlich so weit. Jeder hatte trainiert und wollte nun sein bestes geben. Letzter wollten sie möglichst nicht werden. Es war klar, dass auf einer Veranstaltung, die zum 9. Mal statt fand richtige Routiniers dabei sein würden. Nichts desto Trotz am Samstag wurde losgefahren. Die Nacht im Zelt neben dem Pferdepaddock verbracht und am Sonntag morgen war um 9:30 Uhr der Massenstart. Ca. 140 Teilnehmer geordnet in Gruppen, vorne weg die Biker, dann Läufer und dahinter die Reiter.

Die Strecke war anstrengend, abwechslungsreich und wunderschön !

Die gesamte Veranstaltung war profimäßig aufgezogen.

Alle waren begeistert.

Alle sind heile ins Ziel gekommen !
Jeder hat seine persönliche Bestzeit getoppt.

Und im nächsten Jahr wird bei der 10. Veranstaltung wieder angetreten.
Das haben sie sich vorgenommen !

